



Union des familles laïques de Saint-Maur-des-Fossés

« Nous voudrions donner à toutes les intelligences libres les moyens de comprendre et de juger elles-mêmes les événements du monde ». Jean Jaurès

avec le soutien de l'Association « 0 de conduite »

vous invite à une soirée

Maison des Associations

2 avenue du Maréchal Lyautey, Saint-Maur-des-Fossés
(à droite de l'église d'Adamville)

Ciné-débat

Mercredi 11 mai à 20 h

Débat :

L'indépendance des médias. Quelle réalité ?

Projection du film

« Les Nouveaux Chiens de garde »

Documentaire France 104 mn couleur. Sortie 2012 – Réalisateurs : Gilles Balbastre et Yannick Kergoat.



En 1932, Paul Nizan publiait « *Les chiens de garde* » pour dénoncer les philosophes et les écrivains de son époque qui, sous couvert de neutralité intellectuelle, s'imposaient en gardien de l'ordre établi.

Aujourd'hui, les chiens de garde, ce sont ces journalistes, éditorialistes et experts médiatiques devenus évangélistes du marché et gardiens de l'ordre social.

Sur le mode sardonique, LES NOUVEAUX CHIENS DE GARDE dresse l'état des lieux d'une presse volontiers oublieuse des valeurs de pluralisme, d'indépendance et d'objectivité qu'elle prétend incarner.

Débat : *Les « médias » contre pouvoir ou au service des pouvoirs politiques et économiques ?*

avec Alain GENESTE et Benjamin LAGUES

Membres du Conseil d'Administration d'ACRIMED : Observatoire des médias

entrée libre – verre de l'amitié en fin de séance
(libre participation aux frais)

Info/contact : ufal94100@orange.fr

Retrouver toute l'actualité de l'UFAL à l'adresse : <http://www.ufal.org/>